

Études de cas sur le plaidoyer

DROITS À L'IDENTITÉ DES ENFANTS EN ASIE CENTRALE

PAYS: Asie centrale

THÈME: Enfants et éducation; droits humains

APPROCHES DE PLAIDOYER : Représentants du gouvernement : les sensibiliser ;

représentants du gouvernement : lobbying ;

mécanismes juridiques ; mobilisation des populations

et faire campagne ; recours aux droits humains ; utilisation des médias ; création d'alliances et de

coalitions

Depuis plusieurs années, un partenaire de Tearfund en Asie centrale s'exprime sur les questions relatives aux enfants devant les ministères des enfants, de la justice et des affaires sociales. Il demande, en particulier, une réforme de la protection sociale, afin que tous les enfants puissent obtenir des documents d'identité, même s'ils ne possèdent pas de certificat de naissance, de passeport ou de dossier médical. Des documents d'identité valides sont essentiels car sans eux, il leur est impossible d'accéder à des services publics importants, comme les soins de santé et l'éducation.

Conjointement avec d'autres ONG, ce partenaire mène à présent une campagne visant à mettre davantage en évidence ces questions, à l'aide d'affiches publicitaires, de sensibilisation du grand public et d'émissions de radio et de télévision. Dans le même temps, il attire l'attention du gouvernement sur l'ampleur du problème, en lui demandant de protéger les droits à l'identité des enfants devant la loi et de prévoir un budget pour financer les documents d'identité. Les négociations sont en cours, mais le gouvernement a manifesté de l'intérêt pour une réforme sur ces questions.